



Ya se resolvió el voto fantasma del diputado Pedro Haces



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El voto fantasma del diputado **Pedro Haces** al parecer ya se resolvió. Según el presidente de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, se trató de una intermitencia técnica en el servicio del internet, o sea, se cayó el sistema y cuando regresó, el voto ya estaba allí, a lo que Manuel Bartlett dijo: ¿Qué, por qué voltean a verme a mí?

El diputado confirmó su ausencia en la sesión, explicando que se encontraba en unas juntas como dirigente nacional obrero, trabajando donde hay que trabajar.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1ww6Sy1pY1-Lcium0?e=oCrerV